

# Gaston, y a ...

l'iPhone qui attend ses millions de futurs propriétaires aux Etats-Unis. Et c'est tout simplement de la folie ! Suivant le phénomène depuis le début de la semaine sur les sites spécialisés, il y a quand même un grain de folie chez nos amis d'outre-Atlantique.

Parce que ce n'est pas tant le prix du téléphone qui m'étonne : les smartphones de Nokia, Sony, LG, Motorola ou Samsung ne sont pas donnés non plus. Mais le type d'abonnement : 450 minutes au minimum. Avec 200 SMS et surtout l'illimité pour le transfert de données Internet.

Dès lors, comment cela risque-t-il de se traduire en Europe, sachant que les marchés sont très différents ? Pour ma part, je me vois mal prendre un forfait à 45 euros en plus de donner au minimum 300 euros pour le téléphone ! Et pourtant, je le trouve déjà génial alors qu'il n'est ni 3G (et encore moins 3,5G) et ne permet pas la visio & les mms.

Il faudra encore attendre quelques semaines, voire quelques mois avant que je puisse m'en faire une idée. Autant de temps pour mettre de côté et éventuellement investir autrement.

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 1 juillet 2007**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7383-gaston-y-a.html>